

Artikel vom 19.05.2019

CSU Eisingen

Pizza und Pasta zur Europawahl mit Christian Staat



von links: 3. Bürgermeister Julian Hertzog, CSU Ortsvorsitzender Marco Pfrang, CSU Spitzenkandidat für Unterfranken Christian Staat und Stellv. CSU Ortsvorsitzender Thomas Hom Bild: CSU Eisingen

CSU Ortsvorsitzender Marco Pfrang konnte zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus Eisingen, sowie viele Gäste aus den Nachbargemeinden und den unterfränkischen CSU Spitzenkandidaten für die Europawahl am 26. Mai Christian Staat in der Pizzeria Salerno in Eisingen begrüßen.

Dabei präsentierte Christian Staat seine Schwerpunkte. Als Büroleiter von Günther Oettinger, EU-Kommissar für Haushalt und Personal, erläuterte Staat die Herausforderungen, Chancen und politischen Themenfelder. Getreu seines Leitsatzes in Unterfranken daheim in Europa zu Hause möchte er besonders in Europa noch vieles bewegen, was uns Menschen auch hier in Unterfranken voranbringt. Damit dies gelingt, brauchen wir klare Regeln und Werte, auf denen unsere EU bestehen kann.

In der anschließenden Diskussionsrunde in gemütlicher Atmosphäre mit Pizza und Pasta betonte er, dass nicht jedes kleine Problem in Europa auch ein Problem für Europa ist. Die EU muss im Großen groß und im Kleinen klein sein. Nur wenn wir es schaffen, diese Aufgaben gerecht zu verteilen, kann Europa weltpolitikfähig werden. Gemeinsam mit dem CSU Spitzenkandidaten Manfred Weber machen wir den Menschen ein Angebot für ein bürgerliches Europa, das den Menschen dient und zusammenhält, so Staat.

hier geht es zu den Bildern der Veranstaltung